

## Comunitat Valenciana

# La patronal valenciana reitera a Zapatero la «urgencia» del corredor mediterráneo

► Cierval reclama la reactivación de las obras del tercer carril del acceso norte al puerto de Valencia

LEVANTE-EMV VALENCIA

El comité ejecutivo de la Confederación de Organizaciones Empresariales de la Comunitat Valenciana, la patronal autonómica Cierval, acordó ayer «reiterar la urgencia en la ejecución del corredor mediterráneo de transporte de mercancías por ferrocarril», según un comunicado de la organización que preside Rafael Ferrando. Para Cierval «es prioritario que el Gobierno apoye esta infraestructura y que se incluya en las redes transeuropeas como eje preferente».

La importancia del corredor mediterráneo, según la nota de Cierval, «es indiscutible desde cualquier punto de vista (estratégico, económico, social y medioambiental) ya que permitirá atender la demanda de cuatro autonomías—Andalucía, Murcia, Comunitat Valenciana y Cataluña— y fomentar y agilizar el flujo de mercancías españolas hacia Europa».

Según la patronal autonómica, este eje «permitiría que España se convirtiera en una gran plataforma logística». Esta autopista de hierro,

añade, «es vital para el crecimiento y la mejora de la competitividad de la economía y supondrá el aumento de las ventajas competitivas a nivel territorial de la Comunitat Valenciana, Cataluña y Murcia, al integrarse en una de las redes europeas más importante de transporte ferroviario, que permitirá conectar el litoral mediterráneo español con el norte de Europa».

El comité ejecutivo de esta entidad ha reiterado también «la necesidad de continuar con la ejecución del acceso norte al puerto de Va-

lencia, ya que el tercer carril está paralizado». En este sentido, apunta la patronal, «es imprescindible vincular la ejecución del corredor mediterráneo con la conexión a los puertos de Valencia, Alicante y Castelló», y en este último caso «realizar el acceso ferroviario por el sur para mercancías».

Cierval fue la primera organización que se adhirió en 2005 a Ferrimed, una asociación empresarial que reivindica la construcción del corredor mediterráneo desde Algeciras hasta Estocolmo.

## FERNANDO MOLTÓ MATEU

### Presidió Hermandades del Trabajo durante 21 años

#### Obituario

R. M. VALENCIA

El pasado 30 de diciembre falleció Fernando Moltó Mateu, a la edad de 78 años. Durante 21 años fue presidente de Hermandades del Trabajo de Valencia. Hoy miércoles, a las 17 horas, en la parroquia de San Nicolás de Valencia se celebrará una misa funeral por su eterno descanso.

Hermandades es una asociación pública de la Iglesia formada por tra-

bajadores cristianos que busca «la capacitación y perfeccionamiento profesional de los trabajadores, su formación y orientación religiosa y social», según se destaca en *Paraula*, el semanario del Arzobispado de Valencia.

Las Hermandades nacieron en Madrid en 1947 y su fundador fue el sacerdote cacereño Abundio García. Valencia, de la mano del arzobispo Olaechea, hijo de obrero, fue el primer lugar elegido para su expansión en 1953. Actualmente cuenta con 1.200 afiliados en Valencia.

### Los geólogos prevén que los daños por inundaciones sean de 857 millones al año hasta 2033

► El Colegio Oficial aboga por la prevención y el uso de mapas de riesgos para evitar catástrofes como en Australia

LEVANTE-EMV VALENCIA

El Colegio Oficial de Geólogos (ICOG) aboga por la prevención y el uso de mapas de riesgos para evitar las grandes inundaciones en el futuro, al no existir ninguna medida geológica inmediata, según informó la organización. Además auguran que la Comunitat Valenciana está entre las autonomías con más riesgo de catástrofe por las fuertes lluvias y cifran los daños en toda España en 857 millones de euros al año hasta 2033.

El presidente del ICOG, Luis Suárez, afirmó que «en el futuro se sufrirán períodos de grandes inundaciones, seguidos de grandes sequías», en relación a las inundaciones catastróficas que se están produciendo en Brasil y Australia. En este sentido, explicó que «siempre se han producido inundaciones, pero debido al cambio climático los problemas se acrecientan: llueve más concentrado por lo que habrá perío-

dos de fuertes lluvias seguidos de períodos de sequía», también en territorio español.

Respecto a España, señaló que «las comunidades con más riesgo son Comunitat Valenciana, Andalucía, Cataluña y País Vasco». «En el período que abarca de 2004-2033, se estima que las pérdidas económicas producidas por las inundaciones ascenderán a 857 millones de euros/año», concluyó.

La inundación más importante de la que se tiene registro en España fue en 1651, en de Murcia, donde hubo más de 1.000 muertos. Sin embargo, la última más devastadora se produjo en Cataluña, en la comarca del Vallés, en 1962, con el desbordamiento del río Ripoll. «Murieron casi 1.000 personas, 5.000 viviendas quedaron destruidas y las pérdidas económicas se situaron en 2.700 millones de las pesetas de entonces», recordó Suárez.

El ICOG es una institución sin finalidad lucrativa creada para la defensa y apoyo de los intereses de los geólogos españoles. Tiene su sede en Madrid aunque el colegio cuenta con delegaciones en Aragón, Asturias, Cataluña y País Vasco.

## FRANCISCO LLOP LLUCH

### Un hombre de fe recia consagrado al Micalet

#### Obituario

FRANCISCO GIL GANDIA VALENCIA

Ha muerto Francisco Llop Lluch el pasado 15 de enero a los 96 años. Y quiero rendirle este pequeño homenaje uniéndome a las muchas pruebas de consideración y afecto que la familia está recibiendo en estos momentos. Un hombre de fe recia, incommovible, con gran devoción a la eucaristía a la que visitaba casi todos los días a las Cuarenta horas, siempre a pie a pesar de sus años. Estaba muy deportivamente ágil. También visitaba casi a diario a la Mare de Déu y la catedral de Valencia. Pero era la ermita de Santa Lucía la que consideraba como su propia casa y de cuya cofradía fue clavario hasta su reciente muerte. Trabajó con gran ahínco realizando todas las mejoras posibles y cooperando ininterrumpidamente en su conservación.

Tanto es así, que hasta en los aciagos días del 36 consiguió impedir la destrucción del templo y de su valioso archivo que hoy se conserva intacto. Gracias en parte a la colaboración de su esposa **Claudina Bayo** que, manifestando su condición francesa, colocó la bandera gala; lo que hizo disuadir a los que intentaban acabar con aquella joya valenciana. Su familia fue su otra gran pasión. Un referente de unión y alegría. Ya hemos señalado la gran personalidad de su esposa Claudina en la que se unía la distinción francesa con una gran sencillez. Sus hijos y sus nietos han formado siempre una alegre piña alrededor del abuelo. Su hijo Francesc Llop Bayo, antropólogo en la Conselleria de Cultura, es internacionalmente conocido por sus estudios sobre las campanas, habiendo sido reclamado para graduarlas técnica y musicalmente en Sevilla, Holanda, Bélgica y otros países. Como se sabe, es el fundador del gremio de campaneros que en todas las festividades hacen sonar las campanas del Micalet, recuperando toques antiguos clásicos. Y también ha iniciado esas Collas de Campaners con tanto éxito en diversos pueblos.

Finalmente, Valencia fue otra de las grandes pasiones del finado Llop Lluch, enamorado de sus costumbres y tradiciones con gran autenticidad y publicando numerosos artículos en revistas de fiestas populares. No faltándole la vena artística como escultor y pintor. El cabildo de la catedral se une al sentimiento de la familia, agradeciendo las continuas atenciones de la Colla de Campaners y celebrará una misa funeral que pronto se anunciará.

Descanse en paz este valenciano de pro.



### ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE Doña CARMEN BLANCO SÁNCHEZ

Que falleció en Valencia a los 88 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica

Sus hijos Joaquín y M.<sup>a</sup> Pilar, Diego y M.<sup>a</sup> José; nietos, biznietos, hermanas, sobrinos y demás familia participan a sus amistades tan dolorosa pérdida y ruegan una oración por su alma.

La misa funeral por su eterno descanso será oficiada hoy, día 19, a las 16 horas, en la capilla del tanatorio Servisa (avenida de los Naranjos, de Valencia), y a continuación será trasladada al Cementerio General de Valencia, donde recibirá cristiana sepultura a las 17 horas.



### ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE Doña RAFAELA DELGADO ZAMBRANO

Que falleció en Valencia a los 80 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica

Sus hijos, nietos y demás familia participan a sus amistades tan dolorosa pérdida y ruegan una oración por su alma.

La misa funeral por su eterno descanso será oficiada hoy, día 19, a las 15.30 horas, en la capilla del tanatorio Servisa (avenida de los Naranjos, de Valencia), y a continuación será trasladada al crematorio de Alfara del Patriarca (Valencia), donde se procederá a su incineración.



### ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE Don VICENTE BADÍA MIR

Que falleció en Valencia a los 86 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica

Su esposa, hijos, nietos, hermanas y demás familia participan a sus amistades tan dolorosa pérdida y ruegan una oración por su alma.

La misa funeral por su eterno descanso será oficiada hoy, día 19, a las 10.30 horas, en la capilla del tanatorio Servisa (avenida de los Naranjos, 14), y a continuación recibirá cristiana sepultura en el Cementerio General de Valencia.